

**DIE ARMUTSKONFERENZ
PRÄMIERT
RESPEKTVOLLE
ARMUTSBERICHTERSTATTUNG**



Einladung zur Preisverleihung

14. DEZEMBER 2015 – 18:00 UHR

Brick-5: Fünfhausgasse 5 / Herklotzgasse 21, 1150 Wien

Verleihung des Journalismuspreises „von unten“

Mit dem jährlichen **Journalismuspreis „von unten“** möchte die Armutskonferenz einen Journalismus fördern, der den vielen Facetten von Armut gerecht wird, Betroffene respektvoll behandelt, ihre Stimmen hörbar bzw. sichtbar macht und Hintergründe ausleuchtet.

Bereits zum sechsten Mal prämiert die Armutskonferenz **respektvolle und tiefgründige Armutserichterstattung**. Die besten Beiträge aus insgesamt 44 Einreichungen werden von einer **Jury, bestehend aus Menschen mit Armutserfahrungen** ausgewählt. Am 14. Dezember 2015 werden die VerfasserInnen der ausgezeichneten Beiträge in den Kategorien • Print • Online • Audio und • TV als PreisträgerInnen des Journalismuspreises „von unten“ 2015 geehrt.

- Musikalische Umrahmung:
Magdalena Hahnkamper
- Anschließend kleines Buffet

Mit Unterstützung der



ERSTE Stiftung